

24Jam

Jelang Nataru Polres Bondowoso Gencarkan Sosialisasi Tertib Berlalu Lintas

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.24JAM.CO.ID

Dec 5, 2024 - 09:59



BONDOWOSO , Menjelang libur Natal 2024 dan Tahun baru 2025 (Nataru), Polres Bondowoso Polda Jatim dan Dinas Perhubungan (Dishub) terus memberikan sosialisasi dan penyuluhan ke masyarakat.

Penyuluhan ini untuk membangun kesadaran tertib berlalu lintas sebagai upaya menekan angka kecelakaan.

Dengan tema "Meningkatkan Ketertiban, Kesadaran dan Kepatuhan Masyarakat terhadap Peraturan Berlalu Lintas di Jalan Raya", sasaran penyuluhan tersebut adalah para sopir angkutan, tukang ojek, serta unsur pengguna jalan lainnya.

Kasat Lantas Polres Bondowoso, AKP Akhmad Rochan mengatakan, penyuluhan tersebut akan diberikan secara berkala, terutama daerah-daerah yang berada di perlintasan jalan raya kabupaten maupun provinsi.

Daerah yang berada di perlintasan jalan kabupaten dan provinsi tersebut di antaranya Maesan, Grujukan, Wringin, hingga ke arah Prajekan yang berbatasan langsung dengan kabupaten Situbondo.

"Secara berkala kami memberikan penyuluhan tentang kesadaran berlalulintas di jalan raya," jelas AKP Akhmad Rochan, Rabu (4/12/2024).

Menurutnya, sasaran penyuluhan dan sosialisasi memang di prioritaskan wilayah yang memang dilintasi jalan besar antar kabupaten maupun jalan provinsi.

Dikatakan oleh Kasatlantas Polres Bondowoso, kepadatan jalan raya antarkabupaten tersebut memang cukup tinggi, terlebih pada libur Nataru.

"Sosialisasi serta penyuluhan berlalulintas diberikan secara periodik karena wilayah yang dilintasi jalan raya besar cukup banyak," terang AKP Akhmad Rochan.

Sosialisasi dimulai dari kawasan Maesan di bagian selatan, lalu Prajekan di ujung timur, serta Kecamatan Wringin yang ada di wilayah barat Bondowoso.

Penyuluhan dan sosialisasi diberikan secara bergilir, masing-masing wilayah.

"Semoga dengan kesadaran masyarakat tertib berlalulintas, angka kecelakaan di wilayah hukum Polres Bondowoso dapat diminimalisir," pungkas AKP Akhmad Rochan. (*)